



Presentan solicitud de juicio contra Zaldívar

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

LA OPOSICIÓN en el Senado acudió este miércoles a la Cámara de Diputados a concretar la solicitud de juicio político en contra del exministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) Arturo Zaldívar Lelo de Larrea.

Tal como lo anunció la panista Kenia López Rabadán la semana pasada, el proceso fue solicitado a raíz de la renuncia del

expresidente del máximo tribunal para sumarse al equipo de campaña de la candidata presidencial Claudia Sheinbaum.

La solicitud corrió a cargo del secretario técnico de la bancada albiazul en la Cámara alta, que acudió ante la Secretaría General.

Entre los argumentos se apunta que antes de dejar el cargo, Zaldívar hizo pública una reunión con la abanderada de la coalición Sigamos Haciendo Historia y, como prueba de la acusación, sumó la fotografía difundida en redes sociales.

En el paquete de "pruebas" también consideró las declaraciones del Presidente de la República, quien afirmó que Arturo Zaldívar le "ayudaba".

El coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier Velasco, acusó a la oposición de emprender una acción de este tipo, no por un tema jurídico, sino por cuestiones en el marco electoral.

"Yo creo que más que un tema jurídico, es un tema político-electoral, que tiene que ver más con una campaña en contra de quien fuera presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (...) Es un acto desesperado electoral y político, por más que hagan ese esfuerzo, desafortunadamente, la gente sabe cuál es el origen de esa disputa, porque están en contra de que este país siga avanzando", declaró.